



Zweites Intermediärtreffen im T-REGIO Projekt geplant

Vernetzung der Innovationsakteure weiter stärken

Eines der zentralen Ziele im Projekt T-REGIO ist es u.a. die Vernetzung der Innovations- und Transferakteure im Landkreis zu stärken und voran zu treiben.

Aus diesem Grund ist ein zweites Netzwerktreffen im Juni 2020 geplant.

Beim ersten Treffen im Dezember vergangenen Jahres haben sich Einrichtungen aus den Bereichen Forschung, Transfer und Gründung an der Hochschule Aalen vorgestellt. Gleichzeitig wurde das T-REGIO-Projekt und dessen weitere Ausgestaltung diskutiert.

Da die Netzwerktreffen auch dazu dienen sollen unterschiedliche Einrichtungen vor Ort kennen zu lernen, war ursprünglich geplant das Treffen im Digitalisierungszentrum Ostwürttemberg (digiZ) in Aalen stattfinden zu lassen. Es war angedacht den geladenen Gästen nach dem offiziellen Teil mit einem kleinen Rundgang das digiZ vorzustellen und ggf. gemeinsame Aktivitäten zu erörtern.

Pandemiebedingt musste dieser Plan verworfen werden, so dass anstelle eines Treffens bzw. Rundgangs das nächste Treffen nun online stattfinden wird.

Nach der Begrüßung durch Projektleiterin Jessica Wilzek, wird Dr. Julia Kipper-Albertini, Geschäftsführerin vom Hochschulverbund InnoSüd einen Vortrag zum Thema „Innovative Transferformate“ halten. Danach wird Peter Schmidt, Leiter des Digitalisierungszentrums, neben dem allgemeinen Angebot der IHK im Bereich Transfer u.a. das Programm „Marktscout“ vorstellen. Ziel des Programmes ist es interessierten Betrieben bei der Digitalisierung zu helfen. Bei der anschließenden offenen Diskussionsrunde soll die Arbeit der Transferintermediäre unter Berücksichtigung des aktuellen Pandemiegeschehens gemeinsam erörtert werden. Geplante Fragen sind zum Beispiel:

- Wie wird sich die Veranstaltungsorganisation in Zukunft ändern?
- Inwiefern ändern sich die Bedarfe der kleinen und mittleren Unternehmen?
- Wie wirkt sich die andeutende Wirtschaftskrise auf das Transferangebot aus?
- Welche Indikatoren bzw. Kennzahlen können Transfererfolge sinnvoll messbar machen?

In einer kleinen Abschlussrunde sollen am Ende des Treffens die Ergebnisse nochmals zusammengefasst werden. Des Weiteren sollen Inhalt und Datum des nächsten Treffens Ende des Jahres festgelegt werden.